NOTA DE PRENSA

BCN informa sobre estadísticas de remesas al mes de marzo 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 26 de abril de 2019, las estadísticas de remesas familiares correspondientes al mes de marzo del presente año.

De acuerdo con los datos mensuales publicados, las remesas sumaron 137.3 millones de dólares en marzo, lo cual significó un aumento interanual de 11.1 por ciento (US\$123.6 millones en marzo 2018). Con respecto a su valor desestacionalizado, éstas presentaron un aumento mensual de 2.7 por ciento.

En el primer trimestre de 2019, las remesas recibidas por la economía nicaragüense fueron de 383.8 millones de dólares, reflejando un crecimiento de 8.6 por ciento con respecto al mismo período de 2018.

Del total de remesas recibidas a marzo (acumulado), el 54.5 por ciento provino de Estados Unidos, seguido de Costa Rica (19.4 %) y España (12.5%). Finalmente, el número de transacciones registradas en el periodo mostraron un incremento interanual de 11.7 por ciento.

Véase las estadísticas de remesas familiares correspondientes al mes de marzo 2019

Managua, 26 de abril 2019